

## **Protokoll der AStA-Sitzung Vom 30.06.2021**

**Beginn der Sitzung:** 19:40 Uhr

**Anwesend:** Belinda Wißmann (FaSa), Madita Malter (Kultur), Melanie Backes (1. Vorsitz), Hannah Dobozy (Soziales), Janne Bittner (StuPa-Präsidium), Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium), Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt), Arnim Bogatzki (Sport)

**Entschuldigt:** Saba Ahmed (Finanzen), Dimitrios Kapnas (EDV), Nadine Reichle (HoPo),

**Unentschuldigt:** -

**Gäste:** Amanda Chartier, Jinneng Wang, Martin Filippo Wachter

### **Vorgeschlagene Tagesordnung:**

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokolle vom 09.06.21, 14.06.21 & 23.06.2021
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

### **TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):**

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

### **TOP 2 (Protokolle):**

Protokoll vom 09.06.21 wird einstimmig angenommen.

Protokoll vom 14.06.21 wird einstimmig angenommen.

Protokoll vom 23.06.21 wird mit drei Enthaltungen angenommen.

### **TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):**

*Amanda Chartier (Gast)* stellt sich als Interessentin für das Kulturreferat vor.

*Belinda Wißmann (FBR):*

Die nächste FBR-Sitzung findet am 19. Juli um 9 Uhr statt. Dort werden die Kommissionen für die Besetzung der Professuren für Russisch und für Dolmetschwissenschaft besetzt.

*Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium):*

Es gibt StuPa-Nachwahlen, diese werden wahrscheinlich in der 1. Semesterwoche stattfinden. Wenn möglich, sollen die Wahlen in Präsenz im Foyer stattfinden, die genauen Konditionen müssen noch besprochen werden, notfalls muss es eine Briefwahl geben.

Thema Satzung: Möglicherweise werden die Aufgaben der AStA-Referate neu zugewiesen, um Kosten zu sparen. Bis nächste Woche sollen Referent:innen darüber nachdenken, damit das in die Satzung aufgenommen werden kann. Sollten Referate aufgelöst werden und

Referent:innen zwangsweise ausscheiden müssen, werden die entsprechenden Referent:innen automatisch entlastet.

*Belinda Wißmann (FaSa):*

**Belinda** hat ein Doodle für die nächste ZeFaR-Sitzung geschickt.

Es gab eine Mail von der LAK bezüglich der Impfkation auf verschiedenen Campus in Rheinland-Pfalz. Die Mail wurde an alle weitergeleitet. Jetzt soll es eine Rundmail an alle Studierenden geben, damit sie noch Zeit zum Anreisen haben. Die Aktion soll auch über Social Media beworben werden. Die Aktion gilt für junge Erwachsene zwischen 18 und 27 Jahren, ältere Studierende können sich aber auch impfen lassen.

**Belinda** erarbeitet den Budgetplan für die Willkommenswoche bis Sonntag.

*Madita (Kultur):*

**Madita** will den Campuserbst mit dem:r Nachfolger:in gemeinsam organisieren.

*Saba Ahmed (Finanzen):*

**Saba** hat noch keine:n Nachfolger:in für das Referat gefunden. Sie möchte gerne eine Jogustine-Mail verschicken, um für das Referat Werbung zu machen.

*Arnim Bogatzki (Sport):* Keine Mitteilungen

*Hannah Dobozy (Soziales):*

Die nächste Rechtsberatung findet am Mittwoch, den 07.07.2021 von 14:30 bis 16:30 Uhr statt.

*Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt):*

Der Vortrag vom Sinti-und-Roma-Verband war sehr interessant und hat viele neue Aspekte aufgezeigt. Es waren leider wenige Teilnehmer da. Es wurde aber aufgenommen und kann per Video nachgeschaut werden.

Ergänzung zu Filmabend mit **Joachim**: **Tabea** hat bezüglich Lizenzen eine Mail ans ZDF geschickt und wartet auf eine Rückmeldung. Es sollte aber recht unkompliziert möglich sein, einen Film zeigen zu können. **Tabea** hat auch eine Mail an das Kreis-Medien-Zentrum geschrieben, es kam eine Liste mit möglichen Filmen zurück. **Joachim** kümmert sich um Beamer und Leinwand, dazu wurde das Hufeisen angeschrieben. Die soll eventuell mit Kuchen oder Getränkeverkauf verbunden werden, wenn die Coronalage dies zulässt. Eine weitere Idee ist eine Schnitzeljagd mit dem Fahrrad.

Sie hat eine Mail von einer Studentin mit 2-jähriger Tochter bekommen. Sie hat Schwierigkeiten, ihr Kind tagsüber unterzubringen, wenn sie in die Uni muss. Es werden Ideen gesammelt, wo sich die Studentin hinwenden kann. **Tabea** versucht unabhängig davon, weitere Möglichkeiten herauszufinden.

*Melanie Backes (1. Vorsitz):*

Bei der StuPa-Sitzung am Montag wurde beschlossen, den Semesterbeitrag um 1,17 € zu erhöhen. Das wurde nach Mainz kommuniziert und wird wohl auch umgesetzt werden.

Am 14.07.21, um 19 Uhr findet im Park an Fronte Diez ein Treffen der Koordinierungsgruppe Zentrumsmanagement Germersheim statt.

Für die Podiumsdiskussion mit den Direktkandidat:innen des Wahlkreises gibt es 6 Organisator:innen von der Uni Landau und vom FTSK. Alle Parteien außer der AfD sollen eine Einladung erhalten. Es soll eine externe Person für die Moderation gefunden werden. Die Moderation wird als bezahlte Stelle ausgeschrieben, zu den juristischen Einzelheiten insbesondere bezüglich der Stellenausschreibung soll eventuell **RA Wolfgang Sorge** befragt

werden. Die Finanzierung der Moderation ist noch nicht abschließend geklärt. Die Podiumsdiskussion soll am 12.08.21, um 18 Uhr stattfinden.

**TOP 4 (Verschiedenes):**

Eventuell möchte Belinda zu Anfang der vorlesungsfreien Zeit noch einen Spieleabend veranstalten.

**Ende der Sitzung:** 20:31 Uhr

**Protokollantin:** Hannah Dobozy

**1. Vorsitz:** Melanie Backes